

	<h1>進取の気概</h1> <p>(校長室だより)</p>	<p>有田市立箕島中学校</p> <p>自主 友愛 剛健</p>	R5・5・31
			No. 8①

みなさんの願いが通じたのか、絶好のコンディションの中、令和5年度の体育大会が行われました。体育大会に限らず学校行事を実施する目的は「学校、学年、学級という集団の質を高める」ということ、言い換えれば「良いチームをつくる」ということです。開会式ではこの「良いチームをつくる」という目的に加え、箕島中学校の体育大会の目標にある「協力」



・「**団結**」・「**和**」というキーワードとともに、自分自身と周りの人への「**〇(マル)出し**」をしっかりとしてほしいとみなさんに伝えました。みなさんの全力で競技に取り組む姿、仲間を一生懸命応援する姿、準備や後片付けに協力してくれた姿に、「協力」・「**団結**」・「**和**」、そして数え切れないほどの「マル出し」を十分すぎるほど感じることができました。また、例年よりもグラウンドが狭く、練習時間も限られた中でしたが、中身は大変濃く充実していました。一人ひとりの想いとエネルギーが一ヶ所に集まり、かけがえのない時間と空間を全員で共有(分かち合う)できたときに感動が生まれます。まさしく箕島中学校最後の年にふさわしい感動的な体育大会だったと思います。範を示してくれた3年生のみなさん、ありがとうございました。1・2年生のみなさんは、箕島中学校の良い所をしっかりと引き継いで有和中学校でも生かして行ってほしいと思います。

「良いチームづくり」は今回の体育大会で終わりではありません。これからも続きます。本当の意味で、今回の体育大会が成功したかどうかは、今後のみなさんの姿に現れます。まだまだ続くみなさんの「良いチームづくり」、最高のチームを目指してどこまで行けるのかに期待しています。



まだまだ続く
良いチームづくり
最高のチームづくり

協力
団結
和



進取の気概

(校長室だより)

有田市立箕島中学校

自主 友愛 剛健

R5・5・31

No. 8②

<保護者のみなさまへ>

体育大会のご参観、温かいご声援をいただきありがとうございました。おかげさまで天候にもめぐまれ、予定通り実施することができました。厚く御礼申し上げます。旧校舎の解体作業で制限がかかる中でも、子どもたちは精一杯できることに取り組み、充実した時間を過ごすことができたと思います。今後とも本校の教育活動に格段のお力添えをいただきますようお願い申し上げます。

